

## 前回7月8日の例会記録

### 出席の状況

会員数 52名 (内出席免除 3名) 出席者数 40名 欠席者数 12名

出席率 80.00% 前々回訂正 88.24%

欠席者 原, 樋口, 日笠, 梶谷, 川本, 小橋, 小松原, 永見, 大賀, 竹本, (平野), (柏野)

### ビジター

岡本 哲様 (岡山東RC)

### S.A.A.



横山会長・山田幹事：位田様、入会頂きましてありがとうございます。心から歓迎いたします。これからのロータリー生活を楽しんで下さいませ。



高橋(峯)会員

昨日は七夕の日、今日は私の大嫌いな誕生日です。50才過ぎてからますます嫌いになって来ました。しかし先週の第一例会で、「ハッピーバースデイ」を歌って祝って頂きましたので、スマイルします。



新倉会員

本日、長い間の念願がかない、位田校長先生が入会されました。大変喜んでおります。



福元会員

前回例会では20件ものスマイルを頂き、有難うございました。日笠さん、お心遣い感謝です。

川西会員：備前吉永病院顧問として萩野病院長と、7月5日～7日まで北海道帯広市内で行われました公益社団法人 全国国民保険診療施設協議会と他3団体主催の地域医療現地研究会に参加してまいりました。参加理由はRCの奉仕活動に役に立つことがあるのではと思い参加したのですが内容については後日報告する機会があればさせて頂きます。また、この機会を利用し日本100名山の一つ旭岳に挑戦してきました。山頂はまだ残雪が多くあり大変でしたが、雪が解けたところには「エゾノツガサクラ・チングルマ・キバナサシャクナゲ」など多くの花が咲いており山の素晴らしさを感じさせてくれました。天候は今一でしたが楽しい日々を過ごすことができましたのでスマイルします。



以上,5件 19,000円(累計 100,000円)

### 会長報告

会長 横山 俊彦

国際ロータリーの第一標語は「超私の奉仕」ですので、奉仕について考えてみたいと思います。戦後の日本は、すべての国民が貧しく食べるものもままならぬ悲惨な状態にありました。アメリカは、昨日までの敵対国であった日本に対し、ノーサイドとなり、奉仕の精神を持って、いろいろ救済の手を差し伸べてくれました。一方、中国は、尖閣諸島を始め南シナ海の周辺諸国と領土問題で「それは国益である」と争っています。レアアースなどについても同様です。果たしてそれは国益でしょうか。今や世界第二の経済大国というのであれば、大国らしく周辺諸国と「国益のためである」と争うのではなく、難民をかかえている国々・医療を受けられない人々、字が読めず綺麗な水が飲めない人々を、戦後のアメリカが日本に救いの手を差し伸べてくれた様に、奉仕の心を持って仲良くしていった方が将来よほど国益になるのではないのでしょうか。

岡山北西RCが国際ロータリーのグローバル補助金を利用して、バングラディッシュやミャンマーで行おうとしている奉仕活動は、微々たるもので、お金持ちの人からすればポケットマネーで出来る様なものかもしれませんが、皆が力を合わせて何かに取り組むということは、クラブに活気も出て、更には「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」を実践することになります。奉仕活動をして、皆で豊かな気持ちを分け合いましょ。

### 幹事報告

幹事 山田 喜広

- ・藤原会員が6月末付けでの退会願が出されており理事会でも承認されました。
- ・地区大会パンフレット配布しております。改めて出欠確認をさせていただきます。
- ・7月3日に京都朱雀ロータリークラブに北西から会長はじめ5名での表件訪問しました。
- ・本日、ビジターで来られている岡山ロータリークラブの岡本様から「60歳の法律」と題した冊子を頂戴しています。ご興味のある方は事務局までご連絡ください。



## 新入会員入会式

◎新会員…  
氏名 位田隆久 (いんでんたかひさ)  
事業所名 岡山理科大学附属中学校 校長  
岡山市北区理大町1-1  
職業分類 私立学校



## 例会プログラム

### 就任挨拶

#### 副会長 堀川 辰也

昨年横山会長より副会長への就任を依頼され、今回は断るのは良くないと思い、また、副会長であれば、さほど忙しくはないと、少々安易に受けさせていただきました。ところが、大塚愛さんの卓話から、岡山福島ジュニアサッカー交流大会を地区補助金プログラムの案として、何となく提案したらそれが採用され、その担当をせざるを得なくなり、少し忙しくなっていました。現在のプロジェクトの状況は、福島から参加する2チームと岡山の6チームが決まり、今後宿泊予定の渋川青年の家の予約や、大会の詳細な準備を進めていきます。大会当日は、試合の後福島の子供たちとの交流行事を予定していますので、会員の皆様の多数の参加をお願いします。本年度は会長方針として、会員増強が重要なテーマとなっており、特別委員会を設けて活動しますが、この方針に沿って会長をフォローしていきたいと思います。一方最近次々に新入会員の方が入会されていますが、残念ながら退会される方もおられますので、退会防止に努めるべく、親睦行事やIDM等で、しっかりコミュニケーションをとり、当クラブに早く馴染んでいただけるようにしていきたいと思います。最後に、副会長の大事な仕事である、夜間例会の閉会のあいさつは、しっかりと行っていきたいと思います。この一年よろしくお願いたします。



#### 副幹事 小菅 英司

退任挨拶をしてから、3週間しか経過していませんが、就任挨拶をさせていただきます。みなさんから見れば、右端から左端に変わっただけですが、職務はまったく違いました。例会日までに司会原稿の下書きや、例会当日も始まる前に時間調整をしたりで、第一例会は食事ほとんど食べられませんでした。(スイーツだけは頂きました。)司会は徐々に慣れて来るとは思いますが、これだけの仕事では無いので、山田幹事にいろいろと指導をいただきながら副幹事の職務を果たしたいと思います。幹事の方が、若くてスマートで、気配りもできて、小回りが効くように見えます。実際、若くてスマートなのは確実です。それ以外の気配りや小回りが効くと言う点で、負けないように、行動がスマートに感じてもらえるように一年間、休まず頑張ります。



#### S.A.A. 入江 直人

今年度、S.A.A.をさせていただきます、入江でございます。平成16年に入会させて頂き9年がたちました。この9年の間、副S.A.A.、副幹事としてひな壇に座らせて頂き、今回3度目となります。前回の副S.A.A.の時は竹本会員に、副幹事の時は、川西会員、岡本和夫会員にご指導頂き、1年務めることができました。ありがとうございます。今年度はスマイルの予算が大変大きくなっており、皆様にご協力頂き、すこしでも予算に近づけたいと思います。日常でのちょっとした出来事や、報告などありましたら宜しくお願いいたします。また、欠席、遅刻、早退の時もお願いいたします。特に、野球同好会の方々は、試合の勝ち負けの他、いいプレーができたときや、悔いの残るプレーがあった時はスマイルをよろしく願いたします。最後に、横山会長年度をひな壇一同、若さと勢いで支えて行きたいと思っております。一年間どうぞ宜しくお願いいたします。



#### 副S.A.A. 福元 裕之

今期より副S.A.A.を拝命しました福元です。ロータリー入会以来5年間…長らくお待たせしましたが、この度、身辺整理もほぼ済ませ、満を持して、雛壇につかさせていただきます。お誘い頂いた横山会長、山田幹事の為にも、微力ながらお役に立てるように頑張りたいと思います。感謝です。さて、スマイルとは、私の記憶を辿れば…喜ばしいことがあったら、皆に報告をして、喜びを分かち合うという…お福分けの精神だったかと思えます。『随喜』という仏語があります。人の喜びを我が喜びとして、共に喜んであげるとい意です。これが出来ると心がどんどん拡大して、幸せになる。そして祝福の念を発信し続けていると、今度は反対に、祝福の念が自分に倍増して返ってくる。という素晴らしい精神です。私は音や言葉を仕事にしているため、日頃から「音・波動・共鳴」ということを考え、日本の言霊信仰＝言葉には魂が宿るという考えを、信じています。ヨハネ福音書にも「はじめに言葉ありき」言葉は神とともにあった…とあります。たとえば「水からの伝道」という写真集があります。『水に愛ある言葉をかけると水の結晶が見事な美しい形になり、愚痴や悪口をかけると結晶は壊れた形になる』とのこと。人間の体も約7割は水で出来ています。よって自ら発する言葉、そしてかけられる言葉次第で、我々の心も体も美しく健康になり、また若返りもできるのだと、勝手に信じています。長々とお話ししましたが…私の役割は、皆さんが「スマイルして良かった♥またスマイルをしたい♥」そう思っただけのよう、心を込めて読み上げることだと思っています。皆様に、あらゆる幸が山ほど訪れる事を心よりお祈りして、私の就任挨拶と変えさせていただきます。有難うございました。



**拡大増強委員会・満足度向上委員会**

幹事 山田 喜 広

7月8日(月)19時から「ええじゃろう」で両委員会合同会合を行いました。  
初会合ではありましたが両委員会とも熱のこもった内容ある議論が出来上々のスタートがされました。大饗拡大増強委員長、岡本(浩)拡大増強副委員長、高橋(峯)満足度向上委員長、藤岡満足度向上副委員長の役職も決まり我がクラブをしっかりと盛り上げてまいりますので今後とも皆様ご協力をお願い申し上げます。



**京都朱雀RC表敬訪問報告**

幹事 山田 喜 広

去る7月3日(水)、我がクラブの友好クラブである京都朱雀RCの本年度第一例会に表敬訪問でお伺いしました。出席者は横山会長、堀川副会長、小松会長エレクト、川西友好クラブ委員長、私の計5名でした。京都朱雀RC会長佐藤様の就任御挨拶では私も大変感銘を受け、これから益々、友好が深まると確信しました。



**第1回理事、役員会議事録**

日時 平成25年7月1日(月)11:30~12:10 場所 ホテルグランヴィア岡山3階「エメラルド」

- 1、開 会 会 長 横山 俊彦  
司会・幹事 山田 喜広
- 2、出席者の確認 副 幹 事 小菅 英司  
横山俊彦 堀川辰也 山田喜広 小菅英司 入江直人 福元裕之 相原利行 岡本浩三  
氏房信明 平松 信 大饗よし江 鴨井利典 樋口芳紀 高橋峯男 西山隆三郎 小松忠男
- 3、会長挨拶 横山俊彦
- 4、審議事項
 

(1)7月・8月・9月のプログラムについて…提案通り承認	(5)前期会費について
(2)旧ひな壇慰労会について…提案通り承認	(地区大会登録費を抜く)…承認
(3)旧ひな壇の記念品について…提案通り承認	(6)メイクアップ対象行事について…提案通り承認
(4)地区大会の登録について	(7)旭川清掃活動について(参加しない)…承認
会員全員にアンケートを実施し、	(8)その他 新会員(福島氏)について…承認
その結果により決定する。 …承認	
- 5、報告事項
  - (1)地区補助金について 堀川副会長より、相手チーム及び人数について報告。その他経過報告
  - (2)その他
- 6、閉 会 副 会 長 堀川 辰也

**草野球同好会 試合報告 Vol.4**

小菅 英 司

7月7日の早朝7時より、倉敷のマーブルスとチーム発足後4試合目を行いました。朝早くから、横山会長、末吉会員と、チアリーダー部の大饗会員に応援に来ていただき、初勝利を目指して試合に臨みましたが…見せ場も無く惨敗してしまいました。

入会予定者の福島さんがマウンドに立って、汗だくになってのピッチング、慣れない軟球に苦勞しながら、相手選手の悲鳴が4回ほどグラウンドに響きましたが、今度はもしかして…と淡い期待ができるような豪速球を披露してくれました。



**例会情報**

本日のメニュー(7月22日) 旧ひな壇慰労夜間例会

次回のメニュー(7月29日)

- 八 寸 (辛子明太子 瓢亭玉子 新丸十赤砂糖焼 牛肉野菜巻黄身揚げ 鱈木の芽焼 甘長獅子唐焼浸し 枝豆塩茹で)  
御造り (鮪 炙り紋甲烏賊 芽物一式 昔醤油)  
焚合せ (鰻凍り豆腐含ませ 南瓜旨煮 小芋白煮 季節の青身 木の芽)  
小 鉢 (水晶茄子谷中ジュレ掛け 糸花鰹) 御飯(岡山県産こしひかり) 赤出汁 香物(三種)